

Antrag zur Verbesserung der Sichtbarkeit der Antidiskriminierungsstelle

Antragssteller: Liberale Hochschulgruppe Darmstadt (LHG)

Antragstext:

Das Studierendenparlament möge anschließend an den Antrag vom 23.11.2023 **„Solidarisierung mit den von Diskriminierung betroffenen jüdischen und muslimischen Studierenden“** beschließen, dass die Antidiskriminierungsstelle auf der Website des AStAs in Zukunft unter dem Punkt „Beratungen“ zu finden ist statt unter dem Punkt „Themen“. Außerdem sollte die Antidiskriminierungsstelle im Balken auf der rechten Seite oben unter dem Punkt „Beratungen“ sein. Wir halten es gleichzeitig für sinnvoll die Antidiskriminierungsstelle durch Kundenstopper und über Social Media zu bewerben.

Begründung:

Im dritten Absatz des Antrages, der am 23.11.23 von diesem Haus beschlossen wurde, steht:

„Im Zuge dessen fordern wir den AStA auf, von Antisemitismus und Islamophobie betroffenen Studierenden eine Anlaufstelle zu bieten und öffentlich darauf aufmerksam zu machen.“

Auf diese Worte müssen Taten folgen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.